

■ **Fondation Prévention Santé**, à La Chaux-de-Fonds, rechercher et mettre en oeuvre des projets d'éducation pour la santé concernant l'ensemble de la jeunesse, etc. (FOSC du 20.08.2002, p. 8). Regazzoni Jean-Claude n'est plus membre du conseil de fondation; ses pouvoirs sont radiés. Kernen Jean-Luc, membre du conseil de fondation, jusqu'ici secrétaire, nommé vice-président, continue à signer collectivement à deux. Signature collective à deux a été conférée à Huguenin Elie Laurent André, du Locle, à La Sagne, membre et secrétaire du conseil de fondation.

Journal no 131 du 16.01.2003  
(00824766 / CH-645.1.001.325-4)